

TTC DJK Neukirchen 1952 e.V.

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 21. April 2015

Ort; Teilnehmer: Restaurant Stenbrock, Neukirchen, Jakobusplatz; 22 Teilnehmer

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung

Der Vorsitzende, Martin Kreuels konnte um 19.30 Uhr genau 22 Mitglieder begrüßen. Er stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Die Anwesenden erhoben sich von den Plätzen und gedachten der Verstorbenen Mitglieder unseres Vereins mit einer Schweigeminute.

TOP 2: Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung

Der Geschäftsführer, Wolfgang Latzel verlas das Protokoll vom 08.04.2014. Es gab keine Einwände.

TOP 3: Rückblick auf die abgelaufene Saison

Martin Kreuels dankte allen Vorstandsmitgliedern für die bisher geleistete Arbeit. Er gab bekannt, dass er nicht mehr zur Wahl antreten wird.

Der Sportwart, **Sebastian Erkelentz**, berichtete, dass wir hinter der TG Neuss und der DJK Holzbüttgen der drittgrößte Verein im Kreisgebiet sind.

Unsere 1. Mannschaft erreichte nach dem Abstieg einen guten 6. Platz in der Landesliga, Gruppe 10.

Die 2. Mannschaft kam in der Bezirksklasse, Gruppe 6 auf den sicheren 5. Platz.

Unsere 3. Mannschaft erspielte sich in der 1. HKK ebenfalls einen 5. Platz.

Die 4. Mannschaft musste trotz einiger kämpferisch starker Einsätze leider den Abstieg aus der 1. HKK hinnehmen.

Die 5. Mannschaft spielte als 4-er Mannschaft eine sehr gute Saison in der 3. HKK, Gruppe 3. Leider wurde der Aufstieg über die Relegationsspiele knapp verpasst.

Die 6. Mannschaft konnte leider nicht die komplette Saison mit der Anfangsformation (6-er Mannschaft) durchspielen und landete daher im Mittelfeld der 3. HKK, Gruppe 1.

Anschließend berichtete unser Jugendwart, **Heinz Brings**, über die Aktivitäten im Schüler- und Jugendbereich. Vorab sprach Martin Kreuels der Jugendabteilung noch einen Dank für die häufige Ersatzstellung im Seniorenbereich aus.

Heinz Brings startete mit dem Hinweis darauf, dass wir zur Zeit die Grenzen der Kapazität an allen Trainingstagen erreicht haben.

Unsere 1. Schülermannschaft erkämpfte einen tollen 4. Platz in der Bezirksliga! Die Mannschaft spielte in der Rückserie jeweils 5:5 gegen die Topteams aus Champions Düsseldorf und Holzbüttgen.

Die 2. Schülermannschaft landete auf einem 4. Platz in der Kreisliga.

Unsere Jüngsten, die B-Schüler erreichten einen 5. Platz in der Kreisliga. Im letzten Spiel dieser Mannschaft gegen den Tabellenzweiten, Novesia Neuss wurde ein 5:5 erzielt. Hier wurde die Trainingsarbeit besonders deutlich. An dieser Stelle richtete Heinz Brings auch einen besonderen Dank an die Spieler der 1. Mannschaft für die Unterstützung bei der Trainingsarbeit unserer Jugend und Schüler

Unsere Jugendmannschaft kämpft noch in einer Relegation um den Verbleib in der Bezirksklasse.

Neben den guten Ergebnissen in den Mannschaften konnten unsere Schüler und Jugendlichen auch zahlreiche gute Placierungen bei Ranglistenturnieren und Kreismeisterschaften erlangen.

TOP 4: Berichte des Kassierers und der Kassenprüfer

Michael Baatz legte die Kassenberichte für das Geschäftsjahr 2012/13 und für das Geschäftsjahr 2013/14 in schriftlicher Form vor. Die Unterlagen können bei Bedarf von jedem Mitglied eingesehen werden.

Der noch fehlende Beitragseinzug für 2014 und 2015 wird schnellstens nachgeholt.

Die Kassenprüfer Heinz-Peter Kleefisch und Norbert Pütz hatten die Kasse am 14.04.2015 geprüft. Es gab keine Beanstandungen. Somit konnten die Prüfer die Entlastung des Kassierers vorschlagen. Die Entlastung wurde einstimmig angenommen.

TOP 5: Neuwahl des Vorstandes

Wie schon zu Beginn der Versammlung mitgeteilt, erläuterte Martin Kreuels noch einmal kurz seinen Rücktritt vom Amt des 1. Vorsitzendem.

Unser zum Versammlungsleiter bestimmte Ehrevorsitzende, Johannes Kreuels, dankte zunächst allen Vorstandsmitgliedern für die bisher geleistete Arbeit. Ein besonderer Dank ging dann an Martin Kreuels für seine Arbeit in den letzten 22 Jahren. Johannes Kreuels erinnerte noch einmal an den Weg unserer 1. Mannschaft aus der Bezirksklasse bis in die Verbandsliga mit dem besonderen Höhepunkt des Aufstiegsspieles in Leverkusen vor einer tollen Kulisse.

Die anschließenden Neuwahlen des Vorstandes ergaben folgende Ergebnisse:

1. Vorsitzender: Sebastian Erkelentz (einstimmig)

2. Vorsitzender und Geschäftsführer: Wolfgang Latzel (einstimmig)

Kassierer: Jörg Ingmanns (einstimmig) (Übergabe zum 01.07.2015)

Sportwart: Adalbert Sarau (einstimmig)

Jugendleiter: Heinz Brings (einstimmig)

Materialwart: Günther Neukirchen (einstimmig)

Zur anschließenden Wahl eines Beisitzers im Vorstand wurden 2 Vorschläge abgegeben. Es wurde geheim abgestimmt.

Auf Heinz-Peter Kleefisch entfielen 13 Stimmen und Sergio Di Mattheo erreichte 9 Stimmen. Somit ist Heinz-Peter Kleefisch gewählt.

TOP 6: Wahl von 2 Kassenprüfern (und 1 Ersatzprüfer)

Ralf Menke und Friedhelm Kamp wurden einstimmig für 2 Jahre zu Kassenprüfern gewählt.

Martin Kreuels wurde zum Ersatzprüfer gewählt. (Alle einstimmig).

TOP 7: Vorschau auf die neue Saison

Da in der neuen Saison bis zur 2. HKK mit 4-er Mannschaften gespielt wird, werden wir 7 Herren-Mannschaften melden.

1. = LL; 2. = BK; 3. = 1.HKK; 4. = 2. HKK, 5., 6. und 7. = alle 3. HKK

Steffen Eppmann (QTTR = 1344) hat sich unserem Verein angeschlossen.

TOP 8: Verschiedenes

Das S-Klassen-Turnier soll auch in diesem Jahr wieder ausgetragen werden.

Es sollen Plastikbälle von Hanno getestet werden.

Jürgen Braun bietet ein Konditionstraining für unsere Jugendlichen an.

Die Vereinsmeisterschaft für Senioren wird am 13.06.2015 ausgetragen. Die Siegerehrung wird wie im Vorjahr bei Stenbrock sein.

Die Jugendlichen spielen die Vereinsmeisterschaft am 20.06.2015 aus.

Diese Termine wurden nach der JHV festgelegt.

Um 21.30 Uhr konnte Martin Kreuels die Versammlung beenden.

Grevenbroich, 29.04.2015 Wolfgang Latzel (als Protokollführer)